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N° affiliation FFTA : 1017032

RÉUNION du COMITE DIRECTEUR 

Sur convocation du Président J.L.RUAULT, le CD s'est réuni le lundi 7 octobre 2024 à 19h00,  à St 
Martin de Ré 17580, pour y débattre les points suivants :

assemblée générale du vendredi 11 octobre 2024
divers

 

     élection du nouveau bureau
Plusieurs candidatures nous sont déjà parvenues, pour être plus précis tous les anciens élus se 
sont représentés,  pas de nouvelles propositions. 
Gaëlle se charge de faire la liste des propositions de candidatures pour le vote à bulletin secret, 
comme il est stipulé dans les statuts. Et de les imprimer en nombre suffisant. 
Une liste nominative des archers à jour de leur cotisation sera imprimée pour la feuille 
d’émargements. 
Laurence se charge des courses pour l’apéritif de fin de séance. 

     Points financiers a évoquer durant l’A.G. 
- En ce qui concerne nos achats à prévoir dans l’année :

-12 stramits pour notre concours, déjà commandés pour un montant de 540 €.
             -une flamme ARCHERS DE RE  pour une meilleure visibilité lors de nos manifestations.

                          -paille pour la cible à 50 mètres sur le pas de tir extérieur
                          -couverture des tables du pas de tir environ 300 €
                          -médailles à commander pour le concours 
   - Il nous faut également prévoir le remboursement de 50 % des passages de pont de Flo soit 125 € pour 
son défraiement des frais d’arbitrage. 
- A confirmer également les frais de remise à niveau des entraîneurs.
Pour contrebalancer ces frais, nous allons mettre en vente nos 6 échafaudages de maçonnerie qui ne 
nous servent plus. Pour environ 240 €.

     informations diverses     :
CENTRE OUEST ARCHERIE a validé notre partenariat pour cette année. Une remise de 10 % pour 
les achats du club, et une remise de 7 % pour les archers de Ré sur présentation de leur licence 
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active. 

La nouvelle salle de BEACH VOLLEY de Saint Martin ayant des disponibilité de créneaux nous a été
proposée. Jean louis et Dominique doivent aller la visiter pour voir les possibilités de tir.  Salle 
chauffée mais en sable. 
Nous nous faudra envisager de former de nouveaux archers en arbitrage et en entraîneurs. A 
proposer. 

Dates des nos différentes manifestations de l’année :
-  pas de brocante d’hiver
-  galette des rois le 10,01,2025
-  remise en état du pas de tir extérieur le 22,03,2025 ou le 29,03,2025 selon la météo
-  clôture salle le 6,04,2025 ( bloquer la salle tout de suite )
-  concours nature le 27,04,2025
- vide grenier à confirmer le 29,05,2025
- fête du club le 14,07,2025
- fête des associations le 7,09,2025

 
21 H,  l’ordre du jour étant épuisé, le Président clôtura officiellement cette réunion .

   L  a   Secrétaire     : Le Président     : La Trésorière     :
                     N. HUET                                                     J.L.RUAULT                                       G.RUAULT
           


